



Iztapalapa

Y a menos de dos días para conocer a quien será el coordinador de la 4T, en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, la alcaldesa de Iztapalapa, recibió otra estrellita en la frente por las llamadas Utopías, con las que al parecer le dio al clavo en materia de atención comunitaria, a través de grandes espacios en donde se conjuga el deporte, la cultura, la convivencia familiar, la salud y el arte.

Resulta que en la entrega de los galardones que cada año otorga la revista Alcaldes, Iztapalapa fue una de las dos alcaldías de la Ciudad de México, de un total de 32 municipios, que fueron distinguidos en seis bloques temáticos diferentes.

Incluso, hasta algunos gobiernos extranjeros se han interesado ya en conocer cómo funcionan las 12 Utopías con las que hoy cuenta dicha demarcación.

¿Le valdrán estás y otras acciones, como los caminos libres de violencia para las mujeres y el gigantesco despliegue de luminarias, para sumar adeptos en su camino hacia la jefatura de Gobierno de la capital?

Y lo menciono por aquello que, en el bloque opositor, ya muchos le están tocando las golondrinas a sus candidaturas, en caso que sea cierto que Beatriz Paredes sea la candidata del Frente Amplio por México para la CDMX.

Más de una alcaldesa regresaría con la “colaboración en

tre las patas”, por aquello de quererse lanzar por la grande de la capital.

Y en otro tema, luego del histórico informe del Presidente Andrés Manuel López Obrador en Campeche, solo cinco de las seis Corcholatas se manifestaron a favor del mensaje enviado por AMLO al pueblo de México, la sexta Corcholata, el excanciller Marcelo Ebrard prefirió callar.

